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2020 年度第 1 回 私立大学図書館協会西地区部会スリム化検討委員会議事要録 

 

１．日時：2020年 10月 28日（水） 10時 00分～10時 50分 

２．場所：ZOOM会議 

３．出席：14校 26名 

                                  

役員名称 大 学 名 職  名 氏  名 

2020年度監事校 名城大学 
附属図書館情報管理

課課長 
川村 信一 

2021年度会長校 西南学院大学 図書情報課課長 吉田 進 

 （オブザーバー） 図書情報課副課長 山下 大輔 

2021年度西地区部会長校 松山大学 図書館事務部次長 高岡 秀典 

  図書館事務室事務長 児島 理恵 

2020年度東海地区理事校 日本福祉大学 学務部次長兼図書館課長 松橋 秀親 

    事務職員 石川 宗臣 

2020年度京都地区理事校 帝塚山大学 図書課長 屋山 俊幸 

    図書課員 小松 愛 

2020年度阪神地区理事校 大阪樟蔭女子大学 事務長 森本 康平 

2020年度中国・四国地区理事校 徳島文理大学 図書館長 溝口 隆一 

    事務長 中井 淳也 

  職員 山下 仁美 

2020年度九州地区理事校 福岡工業大学 図書館長 三田 肇 

  次 長 中島 良二 

    司 書 河野 真奈美 

2021年度東海地区理事校 愛知工業大学 参事 加藤 直美 

課長 桝岡 憲司 

2021年度京都地区理事校 近畿大学農学部 職員 近藤 明子 

2021年度阪神地区理事校 四天王寺大学 図書館課 課長 豊留 学 

  主任 米谷 明 

2021年度中国・四国地区理事校 川崎医療福祉大学 係長 細川 芳美 

  副主任 杉本 美佳 

2021年度九州地区理事校 久留米大学 課長 福田 力 

2020年度西地区部会 部会長校 佛教大学 部長 森 智女 

    課長 沼尻 直美 
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議事 

Ⅰ．経緯説明 

  2020年度私立大学図書館協会西地区部会総会において、私立大学図書館協会西地区

部会スリム化検討委員会を発足すること、および委員、委員長についても承認され

ていることの確認がなされた。 

  議論に先立ち、本スリム化検討委員会が発足するまでの経緯について 2019年度に

遡って説明がなされた。 

 

Ⅱ．案件 

１．私立大学図書館協会西地区部会スリム化検討委員会ロードマップについて 

添付資料『【資料 №1】（p.2）』のとおり提案され、承認された。 

２．私立大学図書館協会西地区部会輪番制の現状確認について 

  添付資料『【資料№4～7】（p.11～14）』のとおり報告され、確認された。 

３．その他  

  特になし。 

 

以下、意見等の確認・回答を交わし、承認された。 

 

 

〈質問および回答〉 

 

案件 1. 

① 2020年度東海地区理事校：日本福祉大学様 

（質問）「ロードマップについて了解。11/20 までに見直し案の提出について各地区加盟館全体

への周知はする必要はないとは思うが、理事校次期理事校のみの判断に委ねる形でよい

か。」 

（回答）→各理事校に一任する。 

 

② 2020年度京都地区理事校：帝塚山大学様 

（質問）11/20の見直し案提出について、各加盟館への取り纏めまでは考えなくてよいか。 

    各地区の総意として提出しなくてもよいか。 

 

（回答）→各地区加盟館への意見徴収をしたうえでの見直し案提出の場合、11/20では期間が短す

ぎる。まずは今回スリム化検討委員会というワーキンググループメンバーで、一旦たた

き台となる見直し案を提出いただき、西地区部会役員会で決定したうえで、各地区の加

盟館へおろし、最終的に来年の総会で諮るという方向性で考えている。 
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（返答）今回は一旦、委員の意見を提出するという形で、各地区の総意として提出という

のではないことを了解。 

 

案件 2. 

① 2020年度東海地区理事校：日本福祉大学様 

（質問）会報担当校がなぜ東海・京都・阪神の 3 地区なのか、経緯が不明。収容定員数などで

判断している訳ではないのか。 

      

（回答）→2006年の議事録等の記載が残っているが、経緯については不明。収容定員数等の問

題ではなく、資料 NO.7の神戸女子大学様のご意見では理事校就任後、5地区共に負

担は同様であるにもかかわらず、付随するあて職のみ 3 地区のローテーションであ

ることに対しての疑念が呈されていた。 

 

② 2020年度九州地区理事校：福岡工業大学様 

（質問）当番校の輪番制に関しては現在作成されているもの（資料 NO.5）を白紙にすると考

えてよいか。また、西地区部会のスリム化というところが主であるが、各地区のス

リム化についてはどうか。地区分けについては踏み込んでいくのか？ 

 

（回答）→それも含めて検討し、見直し案を提出していただく。 

 

 

 


